
Soyez content 
 

« J’ai appris en toutes circonstances à être 
content avec ce que j’ai. » (Philippiens 4:11) 
 

L’apôtre Paul était en prison, privé de tout 
confort, lorsqu’il écrivit cela. 
  

Il était une fois un roi qui possédait un parc 
magnifique. Or, un beau matin, il découvrit que 
toutes les plantes de son parc avaient perdu leur 
fraîcheur et qu’elles se laissaient mourir.  
 

Il demanda au chêne, qui se trouvait près de l’entrée du parc, quelle était la raison de son chagrin. Celui-
ci répondit qu’il était fatigué de vivre et qu’il voulait mourir parce qu’il n’était pas aussi grand que le pin, ni 
aussi majestueux. 
 

Le pin se lamentait parce qu’il ne portait pas de grappes, comme en portait la vigne. 
 

La vigne, quant à elle, songeait à se donner la mort parce qu’elle était incapable de se tenir droite et de 
produire d’aussi beaux fruits que le pêcher.  
 

Le géranium se plaignait qu’il était plus petit que le lilas et n’exhalait pas, comme lui, un arôme délicat. 
 

Et dans tout le jardin, il en était de même… 
 

Toutefois, le roi aperçut une pâquerette dont le visage n’avait rien perdu de son éclat et de sa gaieté. 
 

― Ma chère pâquerette, dit-il, je suis heureux de découvrir, au milieu de pareille déconfiture, une petite fleur 
courageuse. Tu ne sembles aucunement démoralisée.  
 
― Non. Je ne suis pas grand-chose, mais je me suis dis que si, au lieu de moi, tu avais voulu un chêne, un 
pin, un pécher ou un lilas, c’est cela que tu aurais planté. Mais tu voulais une pâquerette, alors j’ai décidé 
d’être la plus belle petite pâquerette qui soit ! 

__________ 
 
Votre situation présente n’est peut-être pas à votre convenance. Il vous arrive d’être insatisfait, découragé… 

 
Remettez tout entre les mains de Dieu. S’Il a pour vous une autre situation, Il changera les choses,  

à condition que vous vous soumettiez à Sa volonté. 
Mais il y a de fortes chances qu’Il veuille que vous soyez là où vous êtes. 

 
Dans ce cas, Il vous aidera à vous adapter à votre situation.  

Si seulement vous vous soumettez à Lui, Il vous rendra heureux,  
et même reconnaissant pour les opportunités qui sont actuellement les vôtres. 

 
Apprenez à faire de votre mieux, là où vous êtes, et avec ce que vous avez. C’est un art précieux. 

 
Alors vous serez content de votre sort.  

Ou, tout au moins, vous aurez la satisfaction de savoir que vous avez changé les choses pour le mieux. 


